











Dengan melakukan komunikasi melalui media massa Pemerintah Kabupaten Mojokerto melalui Bagian Humas dan Protokoler akan mampu menjaga dan mengelola reputasi pemerintah di mata publik. Dengan pemberitaan secara positif dan terus-menerus akan membentuk opini publik yang positif pula bagi Pemerintah Kabupaten Mojokerto. Hal ini juga merupakan salah satu upaya membangun *Brand* Pemerintah Kabupaten Mojokerto. Bagian Humas dan Protokoler perlu memantau berita-berita yang ditampilkan media massa, baik seputar penyelenggaraan pemerintahan maupun seputar pembangunan. Informasi yang ditampilkan media massa harus dapat menunjang kinerja dan menambah nilai positif bagi pemerintah.

Dalam hal konstruksi *Branding* Pemerintah Kabupaten Mojokerto dalam Acara Sambang Desa, Bagian Humas dan Protokoler juga menerbitkan berita tentang Sambang Desa yang dimuat dalam website Pemerintah Kabupaten Mojokerto [Mojokertokab.go.id](http://Mojokertokab.go.id). Tujuannya adalah publik mengetahui Sambang Desa dan sebagai media publikasi Pemerintah Kabupaten Mojokerto.

## **2. Bentuk Komunikasi Pembangunan Pemerintah Kabupaten Mojokerto pada acara Sambang Desa**

Dalam setiap Acara Sambang Desa, warga menganggap bahwa acara tersebut merupakan acara dialog bersama dengan bupati, kemudian nantinya bupati memberikan bantuan kepada masyarakat. Hal ini juga ditampilkan dalam berita yang dimuat dalam website resmi Pemerintah

Kabupaten Mojokerto. Dalam setiap berita akan ditampilkan Pemerintah Kabupaten Mojokerto memberikan bantuan baik berupa program maupun bantuan langsung. Dua proses tersebut akan memunculkan opini di masyarakat bahwa melalui Sambang Desa Pemerintah memberikan bantuan dan membaaur dengan masyarakat. Jadi *Brand* yang ada di benak masyarakat tentang Pemerintah Kabupaten Mojokerto adalah pemerintah yang mau membaaur dan peduli terhadap masyarakat.

Selain itu Acara Sambang Desa merupakan salah satu komunikasi pembangunan yang dilakukan Pemerintah Kabupaten Mojokerto. Dalam komunikasi pembangunan ini, pesan yang disampaikan adalah program pembangunan berupa Bantuan Keuangan Desa. Program ini adalah program dari Pemerintah Kabupaten Mojokerto berupa dana hibah yang diberikan kepada masyarakat guna digunakan untuk pembangunan infrastruktur yang ada di desa. Dalam komunikasi pembangunan di Sambang Desa tidak dapat diketahui secara pasti komunikator dan komunikannya, hal ini disebabkan karena dalam Sambang Desa ini merupakan suatu dialog bersama atau dialog interaktif antara Pemerintah Kabupaten Mojokerto dengan masyarakat setempat. Dengan dialog tersebut maka akan timbul suatu komunikasi dialogis, sehingga antara Pemerintah Kabupaten Mojokerto dan masyarakat saling bertukar pesan dan saling menerima pesan. Proses komunikasi yang berlangsung secara dialog interaktif antara warga dengan jajaran pimpinan mulai dari bupati, serta kepala-kepala dinas dalam naungan Pemerintah Kabupaten Mojokerto. Dialog interaktif ini bertujuan untuk menyerap aspirasi











penyebarserapan (difusi) inovasi terjadi terus-menerus, dari suatu tempat ke tempat lain, dari suatu waktu ke kurun waktu yang berikutnya, dan dari bidang tertentu ke bidang lainnya. Teori Difusi Inovasi pada dasarnya menjelaskan proses bagaimana suatu inovasi disampaikan (dikomunikasikan) melalui saluran-saluran tertentu sepanjang waktu kepada sekelompok anggota dari sistem sosial.

Sehubungan dengan Sambang Desa, Pemerintah Kabupaten Mojokerto dalam acara tersebut telah melakukan suatu proses difusi inovasi. Pemerintah melakukan penyebarserapan suatu inovasi yang dinamakan program Bantuan Keuangan Desa (BKD) yang berupa dana hibah yang diberikan kepada desa setempat. Dalam Sambang Desa program BKD ini dikupas tuntas mulai dari pengajuan, penerimaan, hingga pelaksanaan, sebab program ini nantinya akan dikelola sendiri oleh desa setempat dan tidak ada lagi campur tangan Pemerintah Kabupaten. Proses difusi inovasi yang dilakukan melalui suatu dialog interaktif antara Pemerintah Kabupaten Mojokerto dengan masyarakat. Dalam dialog interaktif ini melibatkan seluruh lapisan masyarakat, mulai dari pemuka agama, tokoh masyarakat, warga, anggota karang taruna serta jajaran pejabat Pemerintah Kabupaten Mojokerto. Termasuk pula masyarakat diluar dialog interaktif tersebut yang membaca berita Sambang Desa, serta pengunjung website Mojokertokab.go.id.

Menurut Rogers, proses difusi inovasi meliputi 4 elemen pokok; inovasi, saluran, jangka waktu, dan sistem sosial. Berdasarkan temuan data, program BKD merupakan suatu inovasi yang disebarserapkan oleh Pemerintah Kabupaten Mojokerto. Dikatakan suatu inovasi dikarenakan

